mildtätiger eingetragener Verein Mitglied im Diakonischen Werk Niedersachsens

## Bericht vom Besuch des Pferderennens am 10.06.2019

Der 10. Juni 2019 war ein recht sonniger Pfingstmontag, an dem sich Mitglieder der "Willkommensgruppe" und Betreute auf den Weg zur "Neuen Bult", Langenhagen, machten.

Freundlicherweise hatte die Hannoversche Volksbank unserer Gruppe Eintrittskarten kostenlos zur Verfügung gestellt. Dafür an dieser Stelle herzlichen Dank!

Diesmal hat es mit dem obligatorischen Gruppenfoto nicht ganz geklappt, weil ein Teil der Gruppe direkt zum Rennbahngelände und durch den Einlass gegangen war.

Dort traf sich die Gruppe dann erst einmal auf der Tribüne.

Das 1. Rennen haben wir von der Tribüne aus verfolgen können, das war natürlich wieder ein Erlebnis, vor allem für diejenigen, die noch nie so etwas gesehen haben.
Und das waren in dieser Gruppe fast alle.





Für die Kinder gab es natürlich wieder viele Spielangebote, so dass jede Familie Vergnügen und Beschäftigung finden konnte.

Das eine oder andere Kind war nach Bemalung kaum wiederzuerkennen.

Selbstverständlich gab es viele Pferde zu sehen, denen man vor den Rennen im Vorführring etwas näher kommen konnte.



Es war ein sehr schöner Tag mit heißem, teilweise etwas schwülem Wetter, und es haben weitere Geflüchtete Sport und Spannung auf der Pferderennbahn von Langenhagen erlebt! Wir danken herzlich der Hannoverschen Volksbank, durch deren freundliche Unterstützung wir diesen tollen Ausflug machen konnten.